Ich danke Dir.

Du warst mein Leben, erfülltest die Tage mit Deinem Sein. Wir gingen zusammen durch Sonne und Regen und niemals ging einer von uns allein. Es war unsere Zeit.

Am 16. Januar 2021 nehmen wir für immer Abschied von unserem



Du warst groß, stark, warmherzig und soviel mehr für uns.

Für alle Verwandten, Freunde und Wegbegleiter ist zum persönlichen Abschied bei

KNOLL Bestattungen, Untere Marktstraße 18, 98646 Hildburghausen

ein Gedenkplatz für Bruno errichtet, um Ihrer Trauer einen Ort zu geben, bis die Beisetzung zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis stattfindet. Dort können Sie in Erinnerungen schwelgen, Blumen niederlegen und ihm auf seinem letzten Weg begleiten.



Wir danken Allen, die uns durch geschriebene, gesprochene Worte und Blumenzuwendungen ihre Anteilnahme bekundeten.

Unser besonderer Dank gilt:

Herr Dr. Nikolay Kanchev für seine fachärztliche Betreuung
 Frau Judith Grenzer für ihre liebevolle, warmherzigen Unterstützung und
 Hilfe in den schweren Zeiten mit Ihrem gesamten Team der AWO Hildburghausen
 dem Bestattungsinstitut KNOLL für Ihr herzliches Engagement in der Zeit des Abschieds

In Liebe und dankbarer Erinnerung an eine schöne Zeit

Deine geliebte Ehefrau Sonja
Deine Tochter Doreen mit Udo
Deine Enkeltochter Nicole
Deine Tochter Heike mit Familie
Deine Schwestern Elisabeth und Maria mit Familien
Deine Schwägerin Karin mit Silvio und Familien
Dein Schwager Gerd mit Anja und Familie
Deine Schwägerin Alice mit Familie
im Namen aller Angehörigen und Freunde

Hildburghausen, im Dezember 2020

